Le premier vol sans escale Nouvelle Orléans-La Havane depuis 1958 est effectué



La Havane, 14 mars (RHC).- Un groupe de 80 chefs d'entreprise, de leaders civils et d'avocats de l'État de la Louisiane, aux États-Unis, arrivent aujourd'hui à Cuba pour assister à une conférence sur les potentielles opportunités d'affaires, par le premier vol sans escale, entre la Nouvelle Orléans et La Havane, depuis 1958.

La rencontre, parrainée par les organisations « International Cuba Society » et « At The Threshold » ainsi que par l'université de La Havane, s'inscrit dans le cadre de la 3e série de dialogues entre Cuba et les États-Unis pour le rétablissement de leurs relations diplomatiques.

Dans le cadre de la rencontre, les participants analyseront, au cours d'ateliers et de séminaires, des thèmes d'intérêt bilatéral comme la Propriété et l'Investissement Étranger, la Préservation Historique et la Revitalisation Urbaine, le Développement Énergétique et la Prévention des Désastres Naturels.



Radio Habana Cuba